

NOTA  
INFORMATIVA

Budapest / 25 de agosto de 2023

## Carmen Marco se estrena como mundialista

**-La velocista de Orihuela no logra pasar a la final con el relevo español de 4x100**

Carmen Marco estaba fuera, pero de repente estuvo dentro. La atleta del Valencia CA debutó en Budapest en un Mundial para cubrir la baja de Maribel Pérez, que notó unas molestias en el aductor durante el calentamiento, cuando aún había tiempo para introducir un cambio. La alicantina realizó la última posta y aunque recibió bien el testigo de su compañera Paula Sevilla no pudo pasar del sexto puesto (42.96, mejor marca de la temporada), con lo que ya es imposible emular el éxito del Mundial de Eugene, donde España fue quinta en la final.

Marco, la quinta atleta de la Comunitat Valenciana que participa en Budapest, estaba radiante porque el año pasado viajó hasta Oregón pero no llegó a debutar en el Mundial. Este verano parecía que iba a pasarle lo mismo, pero al final, desgraciadamente para Maribel Pérez, pudo saltar al anillo del Centro Nacional de Atletismo. “Estoy muy contenta porque he estado todo el año luchando para estar en el relevo. Lo he tenido presente toda la temporada y la verdad es que había dado un paso adelante al participar en competiciones internacionales con el 4x100, y



además soy la subcampeona de España, aunque está claro que hay compañeras igual de válidas como Maribel Pérez”.

La alicantina confiesa que hubiera sido un palo quedarse fuera por segundo año consecutivo. “La verdad es que lo he pasado bastante mal, aunque sabía que era algo que podía pasar y tengo mucha psicología para estas situaciones, pero está claro que como correr no hay nada. Al verme dentro en el calentamiento he tenido una mezcla de sensaciones: un ataque de nervios y muchas ganas, así que he transformado esos nervios en ganas porque, si no, no corres bien”.

En la última posta, Carmen Marco ha corrido al lado de grandes velocistas, con la jamaicana Shelly-Ann Fraser-Pryce al frente. “La verdad es que impone mucho verlas a tu lado pero al mismo tiempo es ilusionarte porque son las mejores del mundo y son mis ídolos y las admiro mucho, aunque en ese momento era como ellas y tenía que intentar ser más rápida que ellas y lucharlo a muerte”.

Para más información:  
Fernando Miñana  
Prensa FACV  
667 59 63 67  
fernanminana@gmail.com